



Teletrabajo problemas de deslocalización y otras cuestiones /

Banacluche Palao, Carmen

Analítica

El trabajo a distancia, que se ha generalizado tras la pandemia, ha provocado numerosos problemas tributarios derivados de la deslocalización de las rentas generadas. En este estudio se analizarán aspectos de la tributación en el IRPF del teletrabajo, como la residencia fiscal del teletrabajador, la obligación de retener del pagador de las rentas, el concepto de establecimiento permanente y otros aspectos conexos que han dado lugar a diversas consultas vinculantes ante la Dirección General de Tributos

El trabajo a distancia, que se ha generalizado tras la pandemia, ha provocado numerosos problemas tributarios derivados de la deslocalización de las rentas generadas. En este estudio se analizarán aspectos de la tributación en el IRPF del teletrabajo, como la residencia fiscal del teletrabajador, la obligación de retener del pagador de las rentas, el concepto de establecimiento permanente y otros aspectos conexos que han dado lugar a diversas consultas vinculantes ante la Dirección General de Tributos

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzE5NjI1MzY>

Título: Teletrabajo problemas de deslocalización y otras cuestiones Carmen Banacluche Palao

Documento fuente: 167930 OP 34/2022/20 Revista de Fiscalidad Internacional y Negocios Transnacionales (IEF) 136857 2445-2165 n. 20, Mayo - Agosto 2022, p. 159-190

Nota general: Resumen

Bibliografía: Bibliografía

Materia: Teletrabajo Impuesto sobre la renta de las personas físicas Domicilio fiscal ESPAÑA

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es